

## Polisi di Surade Hadiri Kelulusan MAN 3 Sukabumi dalam Upaya Menjaga Ketertiban

Sukabumi - [SUKABUMI.JENDELAINDONESIA.COM](https://SUKABUMI.JENDELAINDONESIA.COM)

May 7, 2024 - 12:44



*Polisi di Surade Hadiri Kelulusan MAN 3 Sukabumi dalam Upaya Menjaga Ketertiban*

Surade, 7 Mei 2024 – Dalam rangkaian kegiatan hari kelulusan siswa-siswi MAN 3 Sukabumi, Bhabinkamtibmas Kelurahan Surade, Aipda K. Kusminto, turut hadir untuk memberikan dukungan dan pengawasan di lingkungan sekolah. Kegiatan

ini berlangsung pada Selasa, 7 Mei 2024, di kampus MAN 3 Sukabumi, Kelurahan Surade, Kecamatan Surade, Kabupaten Sukabumi, dan berjalan dari pukul 09.00 WIB hingga selesai.

Aipda K. Kusminto mengemban misi khusus dalam pengamanan dan monitoring selama proses kelulusan berlangsung. Dalam arahannya, beliau menekankan beberapa poin penting untuk memastikan semua berjalan dengan lancar dan aman. "Kami mengharapkan semua siswa dan siswi didampingi oleh pihak keluarga ketika pulang ke rumah masing-masing, untuk menjaga ketertiban dan keamanan baik di dalam maupun di luar lingkungan sekolah," ujar Aipda Kusminto.

Beliau juga berharap agar para siswa yang lulus dapat melanjutkan pendidikan mereka ke jenjang yang lebih tinggi, sebagai langkah awal mempersiapkan masa depan yang lebih cerah. Pada kesempatan ini, Kapolsek Surade, IPTU ADE HENDRA, Spd, menyampaikan selamat kepada semua siswa dan siswi yang telah berhasil menyelesaikan pendidikan mereka di MAN 3 Sukabumi.

Kegiatan ini tidak hanya merupakan bagian dari tugas kepolisian dalam menjaga ketertiban, tetapi juga sebagai bentuk dukungan moral dan motivasi bagi para siswa. Kehadiran polisi di sekolah-sekolah pada momen penting seperti kelulusan dianggap vital untuk memastikan segala aktivitas berjalan dalam keteraturan dan keamanan.

Dengan berakhirnya kegiatan ini, diharapkan para siswa dan siswi dapat merayakan pencapaian mereka dengan penuh rasa aman dan damai, serta siap untuk menghadapi tantangan selanjutnya dalam kehidupan mereka.